



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
INSTITUTO AGRARIO DOMINICANO



DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES FEBRERO 2023



Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de FEBRERO del 2023.

En el mes de **FEBRERO**, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: reunión con viceministro de Economía, depositan ofrenda floral del Mes de la Patria, inducción sobre el sistema digital Visita a diferentes programas, actos de entrega de títulos, provisionales y definitivos junto al presidente Luis Abinader, entrega certificados a participantes en diplomado, entre otras más actividades importantes para nuestra Institución.

Como resultado hemos publicado un total de 20 notas de prensa, las cuales han sido enviadas a los diferentes periódicos impresos y digitales, también publicadas en nuestras redes sociales y en nuestro portal web.

Comisión del IAD se reúne con viceministro de Economía para el proceso de transformación

<https://iad.gob.do/comision-del-iad-se-reune-con-vice-ministro-de-economia-para-el-proceso-de-transformacion/>



1 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: Una comisión de funcionarios del Instituto Agrario Dominicano (IAD) se reunió este miércoles con el viceministro de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, Domingo Confesor Matías Díaz, con el objetivo de discutir los temas para el proceso de transformación que vive el organismo rector de la Reforma Agraria.

La reunión de trabajo estuvo encabezada por el encargado del departamento de Planificación y Desarrollo del IAD, Julio César González, quien estuvo acompañado de Ramón Soto de la Cruz, encargado de la Oficina de Cooperación Internacional.

IAD deposita ofrenda floral con motivo del Mes de la Patria

<https://iad.gob.do/iad-deposita-ofrenda-floral-con-motivo-del-mes-de-la-patria/>



2 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, acompañado de los principales funcionarios de la institución, depositó este jueves una ofrenda floral en el Altar de la Patria, como parte de las actividades conmemorativas del mes de la Independencia Nacional, proclamada un 27 de febrero de 1844.

García, expresó que las actividades fueron iniciadas por el presidente, Luis Abinader, el pasado 26 de enero, día del natalicio del Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte, destacando que los hombres y mujeres del IAD actuaban en el acto “como dominicanos orgullosos de nuestra

Comisión IAD explica transformación institucional en programa Agenda Semanal

<https://iad.gob.do/comision-iad-explica-transformacion-institucional-en-programa-agenda-semanal/>



4 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: La Comisión Permanente de Transformación y Cambio del Instituto Agrario Dominicano (IAD), explicó este sábado al país en el programa Agenda Semanal, que produce el periodista Balbuena Medina en el Canal 27, Red Nacional de Noticias (RNN), el proceso que lleva a cabo la entidad.

En nombre del director general, Francisco Guillermo García, participaron su asistente Geovanny Wallace; José Antonio Cedeño, subdirector administrativo y financiero, junto a Ramón Soto, encargado del departamento de Cooperación Internacional.

Director del IAD acompaña al presidente Abinader en acto entrega de títulos en Pedernales

<https://iad.gob.do/director-del-iad-acompana-al-presidente-abinader-en-acto-entrega-de-titulos-en-pedernales/>



5 febrero, 2023

PEDERNALES: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, acompañó este domingo al presidente Luis Abinader en el acto de entrega de 385 títulos definitivos de propiedad a igual número habitantes de esta provincia del Suroeste fronterizo.

En la actividad, donde el jefe de Estado dejó inaugurado el multiuso del Ministerio de Deportes en Pedernales, los beneficiarios destacaron el interés mostrado por el presidente Abinader por el desarrollo de su región.

IAD y DIGERA entregan certificados a participantes en diplomado de “Gestión Integral del Seguro Agropecuario”

<https://iad.gob.do/iad-y-digera-entregan-certificados-a-participantes-en-diplomado-de-gestion-integral-del-seguro-agropecuario/>



7 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano y la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) hicieron entrega este martes de los certificados de participación a cuatro colaboradores de nuestra institución que realizaron el diplomado en Gestión Integral del Seguro Agropecuario.

La entrega la hicieron Kohuris Henríquez Disla, director general de DIGERA y Romer Arnaud, encargado del Departamento de Desarrollo Social del IAD, en representación del director general, Francisco Guillermo García, quien expresó que en estos momentos el organismo está dando total respaldo a la capacitación de los técnicos, como parte del proceso de transformación y cambio de la entidad.

IAD y UTECT lanzan programa para entregar 1,200 títulos definitivos en Dajabón

<https://iad.gob.do/iad-y-utect-lanzan-programa-para-entregar-1200-titulos-definitivos-en-dajabon/>



8 febrero, 2023

CAPOTILLO, Dajabón: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Unidad Técnica Ejecutora de Terrenos del Estado (UTECT) lanzaron este miércoles un programa destinado a titular 1,200 personas que ocupan junto a sus familias predios estatales desde hace varias décadas.

La comisión del IAD estuvo encabezada por Rivera Amador Amador, subdirector general del organismo, en representación del director general, Francisco Guillermo García, en tanto que por la UTECT asistió su director ejecutivo, Mérido Torres Espinal.

IAD participa en seminario de Promoción a la Agricultura de Pequeña Escala orientada al Mercado

<https://iad.gob.do/iad-participa-en-seminario-de-promocion-a-la-agricultura-de-pequena-escala-orientada-al-mercado/>



9 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, encabezó una comisión del organismo que participó el pasado miércoles, 8 de febrero, en un seminario sobre el Enfoque de Empoderamiento y Promoción de Agricultores de Pequeña Escala para una Agricultura Orientada al Mercado, organizado por la Agencia de Cooperación del Japón (JICA) y el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo (MEPyD).

Durante la actividad, celebrada en el hotel Crowne Plaza de Santo Domingo, la JICA Y el MEPyD explicaron que buscan promover la agricultura como negocio, mediante el impulso en la República Dominicana el método orientado al mercado conocido internacionalmente como SHEP.

Director del IAD y otros funcionarios trabajan en proyectos de desarrollo para comunidades de Puerto Plata

<https://iad.gob.do/director-del-iad-y-otros-funcionarios-trabajan-en-proyectos-de-desarrollo-para-comunidades-de-puerto-plata/>



10 febrero, 2023

PUERTO PLATA: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó este viernes en una reunión con las principales autoridades de esta provincia en procura de ejecutar proyectos de desarrollo en beneficios de comunidades en las que funcionaron ingenios azucareros del Estado que fueron cerrados, dejando a sus familias en situación de pobreza.

El acto estuvo encabezado la gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte de Senior y la senadora, Ginette Bournigal de Jiménez, junto al director de Bienes Nacionales, Ramón Burgos, en seguimiento a los proyectos de desarrollo económico y social a implementarse en la zona por disposición del presidente Luis Abinader.

IAD imparte inducción sobre metodología de Valoración y Administración de Riesgos

<https://iad.gob.do/iad-imparte-induccion-sobre-metodologia-de-valoracion-y-administracion-de-riesgos/>



11 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) inició el pasado jueves, 9 de febrero, una serie de talleres sobre metodología de Valores y Administración de Riesgos (VAR), con el objetivo de que sus colaboradores alcancen la capacitación establecida en las Normas Básicas de Control Interno (NOBACI) para las instituciones públicas.

Los talleres forman parte de las acciones emprendidas por el director general del IAD, Francisco Guillermo García, con el objetivo de dar cumplimiento a las políticas de transparencia dispuestas por el presidente Luis Abinader desde el inicio de su gestión gubernamental.

El encargado de la división de Formulación del IAD, Andrés Ledesma, al intervenir en la actividad, se refirió a los compromisos del colaborador del Estado y el ciudadano.

Director IAD entrega 167 títulos provisionales de propiedad en Laguna Salada

<https://iad.gob.do/director-iad-entrega-167-titulos-provisionales-de-propiedad-en-laguna-salada/>



12 febrero, 2023

LAGUNA SALADA, Valverde: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, entregó este domingo 167 títulos provisionales de propiedad a igual número de beneficiarios establecidos desde hace décadas en terrenos propiedad del Estado.

En un acto celebrado en el Centro Educativo Prof. María Aracelis Moronta Domínguez, García destacó que la entrega forma parte de la política social del presidente Luis Abinader en procura de sacar de la pobreza a las familias más vulnerables del país.

Director del IAD acompaña en Azua al presidente Abinader en entrega de títulos definitivos

<https://iad.gob.do/director-del-iad-acompana-en-azua-al-presidente-abinader-en-entrega-de-titulos-definitivos/>



15 febrero, 2023

AZUA DE COMPOSTELA: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, acompañó este miércoles al presidente Luis Abinader en el acto de entrega de 584 títulos definitivos de propiedad a igual número de habitantes del sector Villa Corazón de Jesús, en el municipio cabecero de esta provincia del sur dominicano.

La actividad se desarrolló en el marco de un programa de inauguraciones encabezadas por el presidente Abinader en la región que incluyó la apertura de la avenida de Circunvalación que une varias ciudades sureñas con Santo Domingo, lo que facilitará el transporte de pasajeros y productos agrícolas, además de la reducción del tiempo en los horarios de viajes.

IAD recibe inducción sobre el sistema digital de información agropecuaria

<https://iad.gob.do/iad-recibe-induccion-sobre-el-sistema-digital-de-informacion-agropecuaria/>



16 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) recibió este miércoles, 15 de febrero, una capacitación del Ministerio de Agricultura sobre la plataforma digital de esa cartera, la cual engloba todas sus direcciones y dependencias, con la finalidad de unificar el sistema para agilizar los procesos agropecuarios.

La encargada del Departamento de Tecnologías de la Información (TIC) de Agricultura, Gloria Díaz, dijo que en el sistema que desarrolló el ministerio, se pueden disponer de diferentes informaciones sobre los productores, sus fincas, los procesos productivos, siembra, cosecha, producción y precios.

Director IAD observa en factorías de cooperativa el ejemplo a seguir en asentamientos de la institución

<https://iad.gob.do/director-iad-observa-en-factorias-de-cooperativa-el-ejemplo-a-seguir-en-asentamientos-de-la-institucion/>



17 febrero, 2023

EL RANCHITO, La Vega: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, aseguró este viernes en esta zona arrocera del Cibao Central, que las factorías desarrolladas por la Cooperativa Agropecuaria (COOPAGRO) constituyen un ejemplo a imitar por los parceleros asentados en los proyectos de la institución en todo el país.

IAD imparte charla sobre cooperativismo en Monte Plata

<https://iad.gob.do/iad-imparte-charla-sobre-cooperativismo-en-monte-plata/>



20 febrero, 2023

YAMASÁ, Monte Plata: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de su departamento de Desarrollo Social, impartió charlas sobre emprendimientos agrícolas y ventajas del Cooperativismo, con el objetivo de instruir a los productores de los asentamientos AC-561 La Jagüita y AC-231 El Zapote ubicados en este municipio de la provincia Monte Plata.

Las actividades forman parte del proceso de transformación del IAD, iniciado por su director Francisco Guillermo García, por instrucciones del presidente Luis Abinader.

Director del IAD entrega sistema de bombeo y obra de toma en Hacienda Estrella, Santo Domingo Norte

<https://iad.gob.do/director-del-iad-entrega-sistema-de-bombeo-y-obra-de-toma-en-hacienda-estrella-santo-domingo-norte/>



21 febrero, 2023

SANTO DOMINGO NORTE: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, hizo entrega este martes de un sistema de bombeo y una obra de toma en el asentamiento AC-40, en Hacienda Estrella, Santo Domingo Norte, con capacidad para irrigar 3,800 tareas, en beneficio de unos 55 parceleros de la Reforma Agraria.

García precisó que el equipamiento de las instalaciones tuvo una inversión de RD\$6,480,000.00 (Seis millones cuatrocientos ochenta mil pesos), estimándose un impacto positivo para unas 275 personas, lo que se enmarca en la política del presidente Luis Abinader en respaldo a la producción agropecuaria.

IAD recibe conferencia de experto Satoru Kondo sobre cultivo de peras japonesas

<https://iad.gob.do/iad-recibe-conferencia-de-experto-satoru-kondo-sobre-cultivo-de-peras-japonesas/>



22 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) recibió este miércoles la charla “Conociendo el Cultivo y Manejo de las Peras Japonesas”, impartido por el doctor Satoru Kondo, profesor de la prestigiosa universidad de Chiba, en la ciudad de Matsudo, Japón, actividad que tuvo como escenario el salón de conferencias del Instituto de Formación Técnico Profesional (Infotep) en esta capital.

En el acto, encabezado por el director general del IAD, Francisco Guillermo García, los organizadores resaltaron que la conferencia del doctor Kondo tiene como objetivo, en el proyecto que desarrolla el organismo en el paraje La Culata, de Constanza, en coordinación con el ayuntamiento de la ciudad japonesa de Matsudo.

IAD participa en seminario sobre el sector chocolatero del país

<https://iad.gob.do/iad-participa-en-seminario-sobre-el-sector-chocolatero-del-pais/>



25 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) participó el pasado martes 21 de febrero en el seminario “Alto Nivel para el Sector Chocolatero de la República Dominicana”, organizado por el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), con escenario en el salón de acto de la Asociación de Productores de Leche (Aproleche), de la Feria Ganadera, en esta capital.

Al hablar en representación del director general del IAD, Francisco Guillermo García, el subdirector José Antonio Cedeño destacó que gracias al cacao República Dominicana pertenece a un pequeño grupo de 15 países reconocidos como productores del grano en la categoría gourmet, con certificaciones internacionales que acreditan su calidad, como portadores de la excelencia en el renglón orgánico.

IAD participa en reunión con el INDRHI para llevar agua a productores de Bahoruco

<https://iad.gob.do/iad-participa-en-reunion-con-el-indrhi-para-llevar-agua-a-productores-de-bahoruco/>



26 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó este viernes en una reunión con el director ejecutivo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), Olmedo Caba, en la que se ofreció explicaciones a los productores del paraje El Polvorín, de la sección El Aguacatico, provincia Bahoruco, sobre la solución al problema de la falta de agua para la producción agrícola.

También participó en el encuentro, Eliferbo Erasmo, director ejecutivo de la Unidad Técnica Ejecutora de Proyectos de Desarrollo Agroforestal (UTEFDA).

El director ejecutivo del INDRHI explicó que ya está listo el diseño para la rehabilitación del canal Altamira en un tramo continuo de 20 kilómetros con revestimiento en hormigón y construcción de sus obras como sifones, flumenes, compuertas y pasos vehiculares.

Presidente destaca en Rendición de Cuentas programas de titulación y otros logros del sector agropecuario

<https://iad.gob.do/presidente-destaca-en-rendicion-de-cuentas-programas-de-titulacion-y-otros-logros-del-sector-agropecuario/>



27 febrero, 2023

SANTO DOMINGO: El presidente Luis Abinader destacó este lunes en su tercera Rendición de Cuentas como jefe de Estado el programa de titulación definitiva que desarrollan en todo el país el Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT), resaltando que durante su gobierno ese beneficio ha llegado a unas 50,143 familias en situación de vulnerabilidad.

Mientras el presidente Abinader ofrecía los detalles sobre los programas de titulación, los medios audiovisuales mostraron imágenes de los actos de entregas de títulos definitivos que regularmente encabeza en todo el país, acompañado por el director general del IAD, Francisco Guillermo García y del director ejecutivo de la UTECT, Mérido Torres, junto a los beneficiarios y autoridades locales.